

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA
CONSEJO UNIVERSITARIO
ACTA DE LA SESIÓN N.º 6333 EXTRAORDINARIA
CELEBRADA EL JUEVES 14 DE NOVIEMBRE DE 2019
APROBADA EN LA SESIÓN N.º 6346 DEL JUEVES 30 DE ENERO DE 2020



TABLA DE CONTENIDO
ARTÍCULO ÚNICO

PÁGINA

<u>DISTINCIONES AL PERSONAL ADMINISTRATIVO DESTACADO 2019</u>	2
---	---

Acta de la sesión **N.º 6333**, extraordinaria, celebrada por el Consejo Universitario el día jueves catorce de noviembre de dos mil diecinueve.

Asisten los siguientes miembros: Dra. Teresita Cordero Cordero, directora, Área de Ciencias Sociales; M.Sc. Jessica MacDonald Quiceno, jefa, Oficina de Recursos Humanos, en representación del Dr. Carlos Araya Leandro, vicerrector de Administración, quien a su vez está en representación del Dr. Henning Jensen Pennington, rector; Ph.D. Guillermo Santana Barboza, Área de Ingeniería; Dr. Rodrigo Carboni Méndez, Área de Ciencias Básicas; M.Sc. Miguel Casafont Broutin, Área de Artes y Letras; Lic. Warner Cascante Salas, sector administrativo; Prof. Cat. Madeline Howard Mora, Área de Salud; Srta. Paula Jiménez Fonseca y Srta. Silvana Eugenia Díaz Salazar, sector estudiantil.

La sesión se inicia a las quince horas y nueve minutos, con la presencia de los siguientes miembros: M.Sc. Jessica MacDonald, Prof. Cat. Madeline Howard, M.Sc. Miguel Casafont, Srta. Paula Jiménez, Srta. Silvana Eugenia Díaz, Lic. Warner Cascante, Dr. Rodrigo Carboni y Dra. Teresita Cordero.

La señora directora del Consejo Universitario, Dra. Teresita Cordero, da lectura a la siguiente agenda:

PUNTO ÚNICO: Entrega de las distinciones al personal administrativo destacado 2019.

ARTÍCULO ÚNICO

La señora directora, Dra. Teresita Cordero Cordero, declara abierta la sesión N.º 6333 para la entrega de las distinciones al personal administrativo destacado 2019.

MAESTRA DE CEREMONIAS: –Muy buenas tardes. Para el Consejo Universitario es un honor realizar esta sesión extraordinaria, con motivo de la entrega de las distinciones institucionales para el personal administrativo 2019. Nuestro agradecimiento a todas y todos por su presencia en esta ceremonia de premiación.

Nos acompañan la Dra. Teresita Cordero Cordero, directora del Consejo Universitario, quien preside esta sesión extraordinaria; la Mag. Jéssica MacDonald Quiceno, en representación del Dr. Carlos Araya Leandro, vicerrector de Administración; las señoras y los señores miembros del Consejo Universitario: Prof. Cat. Madeline Howard Mora, Dr. Rodrigo Carboni Méndez, Dr. Guillermo Santana Barboza, M.Sc. Miguel Casafont Broutin, Lic. Warner Cascante Salas y las señoritas Silvana Díaz Salazar y Paula Jiménez Fonseca.

La señora directora del Consejo Universitario, Dra. Teresita Cordero Cordero, hará la apertura de esta sesión y procederá a dar su mensaje.

- **Apertura de la sesión y palabras de la Dra. Teresita Cordero Cordero, directora del Consejo Universitario.**

DRA. TERESITA CORDERO: –Muy buenas tardes. Damos inicio a la sesión extraordinaria N.º 6333 del Consejo Universitario, hoy 14 de noviembre de 2019, a las 3:00 p. m.

Señoras y señores miembros del Consejo Universitario, compañeros y compañeras; Mag. Jéssica MacDonald Quiceno, por sí y en representación del señor vicerrector de Administración, Dr. Carlos

Araya Leandro, quien en la mañana indicó que tenía otra actividad, aunque había programado venir hoy, pero que ofrecía las disculpas; autoridades universitarias que nos acompañan; jefes de oficinas administrativas, señora Rosibel Solano Moya, ganadora de la distinción individual; compañera y compañeros de la Sección de Correo, quienes obtuvieron la distinción grupal; personal docente y administrativo; familiares y amigos de las personas homenajeadas; estudiantes, señoras y señores.

Doy por abierta la sesión extraordinaria N.º 6333, que tiene como único punto de agenda la entrega de las distinciones institucionales al personal administrativo destacado de nuestra querida Universidad de Costa Rica, correspondientes al 2019.

El *Estatuto Orgánico*, en su artículo uno, define la Universidad de Costa Rica como una “institución de educación superior y cultura, autónoma constitucionalmente y democrática, constituida por una comunidad de profesores y profesoras, estudiantes, funcionarias y funcionarios administrativos, dedicada a la enseñanza, la investigación, la acción social, el estudio, la meditación, la creación artística y la difusión del conocimiento”.

De manera que somos una comunidad que debe dedicarse al logro de los objetivos fundamentales de la Universidad de Costa Rica, por medio de su quehacer sustantivo.

En esta comunidad, el sector administrativo es fundamental en la generación y mantenimiento de las condiciones para el adecuado desarrollo de las actividades sustantivas de nuestra Institución, entendidas estas como docencia, investigación y acción social.

Debemos reconocer que sin el trabajo cotidiano de cada funcionaria y funcionario administrativo(a) nuestra Institución no podría avanzar. ¡Esto es una realidad!

Quienes forman parte de este sector desarrollan una gran cantidad de actividades esenciales para el buen funcionamiento de esta casa de estudios superiores, las que, por su diversidad, no es posible enumerarlas en esta ceremonia.

Es por ese trabajo fundamental que realiza el sector administrativo que el Consejo Universitario creó, en el año 1994, dos distinciones: una individual y otra colectiva. Los propósitos de este reconocimiento son tres: uno, exaltar el trabajo destacado de las funcionarias y los funcionarios administrativos(as) de la Institución; dos, contribuir a crear una buena imagen de la Universidad, por medio del quehacer de quienes son parte de este sector, y tres, estimular el trabajo extraordinario.

Este es, sin duda, un reconocimiento reservado solo para aquellos que han demostrado méritos especiales. No es solo por el trabajo bien hecho, que es la obligación de todas y todos los que laboramos en la Institución, sino que premia el trabajo sobresaliente.

En esta oportunidad, la comisión dictaminadora de la distinción estuvo conformada por el vicerrector de Administración, Dr. Carlos Araya Leandro; el licenciado Warner Cascante Salas, miembro del Consejo Universitario, y quienes ganaron el año anterior la distinción individual, que fue compartida por la Mag. Sianny Bermúdez Ramírez y el Ing. Luis Fernando Brenes.

Esta comisión decidió, por unanimidad, conceder la distinción individual 2019 a la bachiller Rosibel Solano Moya, funcionaria de la Vicerrectoría de Acción Social, a quien se le reconoce su excelencia en el trabajo, su calidad, su ética laboral y el compromiso que ha demostrado para con la Institución.

Doña Rosibel tiene 23 años de laborar para la Universidad de Costa Rica; primero lo hizo en el Sistema de Estudios de Posgrado, en los puestos de oficinista y auxiliar de administración; luego laboró como asistente de administración en el Posgrado en Nutrición y desde el 2004 es funcionaria de la Vicerrectoría de Acción Social, donde realizó funciones como secretaria ejecutiva y, recientemente, se unió al equipo de asesores de proyectos de esa dependencia. ¡Muchas felicidades!

La distinción al trabajo colectivo destacado se le otorgó a la Sección de Correo (todos vienen con uniforme y muy claramente identificados), de la Oficina de Servicios Generales, conformada por dieciséis funcionarios y una funcionaria.

Esta Sección se creó en 1959, y es la encargada de asegurar la prestación de servicios postales y correspondencia interna de nuestra Universidad, labor que llevan a cabo sobre la base de una serie de valores: lealtad, honestidad, identidad, confidencialidad e innovación.

La capacidad de adaptarse a los cambios ante las nuevas exigencias y el proceso constante de transformación que ha tenido esta Sección en los últimos años, hasta obtener la certificación ISO-9001 de gestión de calidad, fueron las razones por las cuales se les concedió el reconocimiento.

La Sección de Correo ha demostrado el compromiso de ordenar los procesos y buscar la mejora continua. Su entrega, compromiso y excelencia son valores que identifican el quehacer de nuestra querida Universidad de Costa Rica, a la cual servimos y cuya tarea es fundamental para el país.

En nombre del Consejo Universitario, reciban nuestro agradecimiento y felicitación. Los instamos a seguir dando lo mejor y siendo ejemplo para toda la comunidad universitaria. ¡Muchas felicidades!

- **Palabras de la Mag. Jessica MacDonald Quiceno, jefa de la Oficina de Recursos Humanos, en representación del rector, Dr. Henning Jensen Pennington.**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –A continuación las palabras la Mag. Jessica MacDonald Quiceno, por sí y en representación del señor vicerrector de Administración, Dr. Carlos Araya Leandro.

MSc. JÉSSICA MacDONALD: –Buenas tardes, señores y señoras miembros del Consejo Universitario; funcionarias y funcionarios galardonado(as); acompañantes y todo el personal presente hoy.

Para el Dr. Carlos Araya Leandro, vicerrector de Administración, este tipo de eventos son muy importantes, porque siempre hacemos grandes esfuerzos como personal administrativo. Este reconocimiento nos parece un ejercicio necesario para distinguir a las personas que tienen excelencia en su desempeño. De alguna manera, para él fue imposible asistir hoy; por eso, les voy a leer sus palabras que les dedica el día de hoy:

“El día de hoy nos reunimos en este auditorio para celebrar, en un acto de premiación, el reconocimiento de la labor de nuestro talento humano administrativo. Con un acto solemne y afectuoso brindamos un homenaje a los compañeros y a las compañeras de la Institución, quienes contribuyen, con su empeño, dedicación y la calidad de su trabajo, para que nuestra Benemérita Institución alcance los propósitos planteados en nuestro *Estatuto Orgánico* y continúe siendo ese espacio obligado de referencia nacional.

Efectivamente, son los esfuerzos de los y las integrantes de la comunidad universitaria, reflejados en una gran diversidad de tareas cotidianas, los que permiten construir una universidad pública

comprometida con la excelencia y la calidad, una universidad humanista, una universidad amplia y diversa, una universidad para todo el país, una universidad comprometida con la solidaridad, la equidad, la justicia, el respeto de las diferencias y la búsqueda de mejora en la calidad de vida de las y los habitantes del territorio nacional.

Y es que, como veremos, quienes ganaron los premios en las categorías individual y grupal, son personas ampliamente comprometidas con los principios y valores de esta Universidad, yendo incluso de la perspectiva de su puesto, generando, de esta manera, un efecto multiplicador y facilitador en las labores institucionales y reafirmando los principios que siguen haciendo de nuestra universidad pública el proyecto cultural más importante que nuestro país asumirá y que asumió desde el siglo pasado.

El premio anual para funcionarios técnicos o administrativos destacados, que responde a un acuerdo del Consejo Universitario, a partir de 1994, busca, precisamente, premiar, cada año, a uno o a una de ustedes, o en un grupo de compañeras y compañeros, ese esfuerzo de calidad y excelencia que están realizando muchas funcionarias y muchos funcionarios, quienes merecen un reconocimiento público de su labor. Para ello, cada año invitamos a los y a las funcionarias(os) de la comunidad universitaria a proponer candidatos.

Este año, fueron presentadas cinco candidaturas en la categoría individual y tres en la grupal. La Comisión Dictaminadora de este premio seleccionó, por mayoría, en la categoría individual, a la señora Rosibel Solano Moya, funcionaria de la Vicerrectoría de Acción Social. A doña Rosibel, la Comisión le reconoce su gran labor, tomando en cuenta su larga trayectoria como funcionaria administrativa de la Universidad de Costa Rica y su trabajo, que se destaca por su calidad, ética laboral y compromiso con la Institución; adicionalmente, su buena disposición, trato amable, don de gente y su efectividad, como lo muestran todas las compañeras y los compañeros universitarios que apoyaron su postulación.

Del mismo modo, y por mayoría, la Comisión Dictaminadora reconoce la labor de la Sección de Correos de la Oficina de Servicios Generales, creada en el año 1959, y que hoy en día celebra su 60 aniversario, con el esfuerzo de un equipo de 16 personas que brinda servicios de calidad a la comunidad universitaria. Ellos son: Ana Cristina Monge Mena, Rodny Artavia Casasola, Jonathan Valerio Luna, Víctor Calvo Blanco, Carlos Gómez Castro, Ricardo Cortés Fernández, Jeffry Segura Castero, Isaac Barrantes Alvarado, Rafael Ramírez Mata, Maikol Núñez Alvarado, Maikel Cordero Quesada, Francisco Sandoval González, Geovanni Valverde Vargas, Jonathan Cruz Morgan, Andrés Rivera Brenes y Eber Cordero Ramírez.

La Comisión valoró el esfuerzo y empeño de este grupo de trabajadores, y tomó en cuenta la capacidad que ha tenido la funcionaria y los funcionarios de dicha sección para adaptarse al cambio, ya que ha habido un proceso de transformación constante, durante los últimos años, para cumplir con la norma ISO-9001.

Quisiera felicitar a doña Rosibel por este merecido reconocimiento, al ser galardonada este año con el premio de funcionarios técnicos o administrativos destacados, en la categoría individual. Felicitar también a los compañeros y la compañera galardonados con ese premio en la categoría grupal, pues, sin duda, sus esfuerzos, colaboraciones y empeños contribuyen a mejorar y fortalecer el impacto de nuestra Institución en el ejercicio de la docencia, la investigación y la acción social.

La dedicación, el entusiasmo y los esfuerzos tanto de doña Rosibel como de la compañera y los compañeros de la Sección de Correo han contribuido, sin duda, a mantener en alto la imagen de nuestra Institución, por lo que insto a seguir adelante con su motivación y mística, pues nuestra Universidad los

necesita para seguir siendo una institución que promueve la calidad, la excelencia y la pertinencia en su quehacer.

Quiero, también, agradecer a todas y todos los funcionarios(as) que fueron propuestos(as) tanto para la categoría individual como la grupal, pues aunque este año no resultaron favorecidos con este premio, sí les reconocemos que, gracias a su contribución en la Universidad de Costa Rica, aportan a las transformaciones que la sociedad necesita para el logro del bien común. Muchas gracias a todos, y muchas felicitaciones a los galardonados.

- **Presentación cultural**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –Seguidamente, tendremos el honor de escuchar a Marco Corrales Ventura. Este joven artista cursa la licenciatura en Música con énfasis en Guitarra, en la Escuela de Artes Musicales.

Su talento, siendo tan joven, ha sido reconocido en varios concursos nacionales e internacionales. En el año 2018 ganó el primer lugar del concurso internacional de guitarra en ciudad de Panamá. Además, obtuvo el segundo lugar del concurso de Guitarra sin Fronteras, en México. En el 2013 ganó el concurso nacional de guitarra en nuestro país. Se procede a la presentación.

Nuestro agradecimiento a este joven artista por su extraordinaria interpretación.

- **Entrega de distinciones**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –Procederemos a la entrega de las distinciones.

Este año, la distinción para el trabajo destacado individual se le concedió a la bachiller Rosibel Solano Moya, funcionaria de la Vicerrectoría de Acción Social.

Ella recibirá una medalla que la acredita como ganadora de este reconocimiento institucional 2019. Entrega esta distinción la señora directora del Consejo Universitario, Dra. Teresita Cordero.

La distinción para el trabajo destacado colectivo se le concedió a la Sección de Correo, de la Oficina de Servicios Generales, la cual recibirá un certificado en madera que los acredita como los ganadores del 2019. Entrega esta distinción la Mag. Jéssica MacDonald Quiceno, jefa de la Oficina de Recursos Humanos.

Les solicito a todos los compañeros de la Sección de Correos pasar a recibir el reconocimiento.

- **Palabras de la Bach. Rosibel Solano Moya, ganadora de la distinción individual.**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –Ahora escucharemos las palabras de la señora Rosibel Solano Moya, ganadora de la distinción individual.

BACH. ROSIBEL SOLANO: –Buenas tardes. Me siento muy honrada, orgullosa y feliz por el reconocimiento hoy recibido. Ser considerada para este premio es un gran honor y un privilegio. Agradezco a los (las) compañeros(as) de la Vicerrectoría de Acción Social por haber depositado su confianza al postularme como muestra de su afecto y apoyo a mi trabajo.

Asimismo, agradezco la asignación de tan loable premio a la Comisión Dictaminadora y al Consejo Universitario, pero, sobre todo, a la Universidad de Costa Rica, pues he tenido la oportunidad de crecer no solo en lo profesional, sino, también, en lo personal, compartiendo, día a día, momentos y experiencias que han enriquecido mi vida de gran manera; soy muy afortunada de ser parte de esta prestigiosa casa de estudios.

Desde mi hogar, he sido formada con el ejemplo honorable de mis padres de entrega, de responsabilidad; con valores, con humildad y con amor por lo que se hace, cumpliendo cada labor de la mejor forma y teniendo a Dios en cada momento.

No omito indicar que el compañerismo, el trabajo en equipo, el respeto, cada aprendizaje en los distintos espacios que he recorrido por esta Institución implican gran parte importante en este reconocimiento. Considero que no es solo propio, sino de todas las personas que han estado a mi lado durante estos veintitrés años de convivir en la Universidad; es mi deseo compartirlo con cada una de ellas.

Felicito a la Institución y a la Comisión por estimular estos eventos, pues nos motivan a seguir trabajando con el mismo compromiso y calidad, principalmente, respondiendo a un trabajo solidario y con sentido de pertenencia.

Por todo esto, y para finalizar, agradezco a Dios, a la UCR por vivir este día tan especial; agradezco la alegría, el apoyo y cariño mostrados en todo momento por mi esposo, por mis hijos, mi familia y compañeros de trabajo. Que tengan una linda tarde. Muchas gracias.

- **Palabras de la MBA Cristina Monge Mena, jefa de la Sección de Correos, ganadora de la distinción grupal.**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –A continuación las palabras de la Mag. Cristina Monge Mena, jefa de la Sección de Correo, quien hablará en representación de todo el equipo de funcionarios.

MBA CRISTINA MONGE: –Buenas tardes, autoridades universitarias, amigos, amigas, compañeros, familiares queridos.

Primeramente, darle gracias a Dios por darme el privilegio de estar aquí en representación de mis queridos compañeros; sesenta años de servicio no pasan en balde ni inadvertidos.

Al celebrar nuestro aniversario en este año y volver la vista al pasado, podemos encontrar personajes emblemáticos en la historia de nuestro quehacer, como el señor Rodrigo Facio Brenes y el Dr. Carlos Monge Alfaro, quienes dieron origen a esta oficina, con el fin de que se organizara el servicio de correos en la Institución de manera eficiente, debido a los serios problemas por el atraso de mucha correspondencia y la equivocación frecuente de entrega hacia los destinatarios, entre otras múltiples situaciones.

Motivados por el impulso de estos personajes admirables, la Oficina de Correos implementó, a través del tiempo, una logística e infraestructura que le ha permitido trasegar todo el quehacer universitario, desde una invitación para un acto como este, hasta una gran cantidad y variedad de tipo de envíos dentro y fuera de la Institución, tales como: materiales de admisión de la Oficina de Registro e Información; anteojos de los estudiantes con beca 4 y 5, de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil (Oficina de Becas); muestras científicas del Museo de Insectos y muestras científicas de suelos del

Centro de Investigaciones Agronómicas (CIA); resultados de citologías, que vienen hacia el Instituto de Investigaciones en Salud (INISA); muestras de tejido de vainilla, conservado en silicagel, del Jardín Lankester; resultados de dosímetros, hacia el Centro de Investigación en Ciencias Atómicas, Nucleares y Moleculares (CICANUM); inclusive, mañana vamos a iniciar con un plan piloto de esta Facultad, con la Agroferia, para apoyar el quehacer de los docentes y estudiantes de dicha Facultad, y no solo sus investigaciones, sino, también, a los productores nacionales.

Como dice un compañero de nuestra oficina, somos ese puente que une funcionarios y estudiantes universitarios, que, aun siendo desconocidos, generan un vínculo a través de nuestro servicio, el cual se extiende no solamente a la Universidad, sino hacia instituciones y empresas a escala nacional e internacional, por medio del convenio con Correos de Costa Rica, que tenemos desde hace muchos años, casi que desde su creación; por ejemplo, aquellos envíos que se despachan y se reciben del Instituto Smithsonian (Instituto de Museos y Centros de Educación e Investigación).

También, para el conocimiento de ustedes, nos han visitado, en los últimos años, varias instituciones y empresas nacionales que tienen curiosidad de conocer cómo es que nosotros brindamos los servicios y utilizamos los sistemas en la Sección de Correo para el uso nacional, institucional e internacional, como son la Universidad Nacional (UNA), del Instituto Tecnológico de Costa Rica (ITCR), de la Universidad Estatal a Distancia (UNED), las municipalidades de San Rafael y San Isidro de Heredia, de la Asamblea Legislativa, del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), del Grupo ICE (nos visitó la semana pasada), Correos de Costa Rica, porque ellos no entienden cómo nosotros podíamos aplicar un sistema de gestión de calidad al servicio de correo.

Desde hace años tenemos un pensamiento que mantenemos sobre nuestro escritorio, el cual viene en este momento a impactar nuestro quehacer, que dice: "Trabaja duro en silencio: Deja que el éxito haga el ruido...". En este momento es en el que ese ruido está siendo el éxito para nuestra Sección.

El equipo de trabajo de la Sección de Correo siempre ha trabajado duro y en silencio, asumiendo su responsabilidad, sin importar las condiciones climáticas o las circunstancias adversas que se puedan presentar, como el atraso de los nombramientos, normalmente en la Institución, por el tema presupuestario; calles cerradas o situaciones como las vividas hace poco con los edificios tomados, por lo que hemos tenido que doblar esfuerzos para entregar esa correspondencia y esa paquetería, aun cuando contamos con herramientas tecnológicas, como lo son el Sistema Institucional de Correspondencia (SIC). El crecimiento y el servicio de esta Sección no sería posible si no fuera por el mejor talento humano con el que contamos en la Sección de Correo, que brinda un servicio de excelencia.

Por lo que somos y hemos construido a través del tiempo, es que el Sistema de Gestión de Calidad de la Oficina de Servicios Generales certifica, por medio de la empresa INTECO, con la Norma ISO-9001:2015, precisamente, esa excelencia y esa calidad de nuestro servicio.

Este galardón significa la recompensa al esfuerzo que hemos hecho por la unión del grupo y el trabajo en equipo, compromiso, respeto, esmero, comunicación entre nosotros y para con nuestros usuarios; esas son algunas de las cualidades que pertenecen a la Sección de Correo como tal.

No puedo dejar de lado agradecer a nuestros familiares, que comparten, desde sus hogares, las vicisitudes diarias en que vivimos y, por supuesto, mi más profundo agradecimiento hacia mis compañeros, porque la colaboración de todos sigue siendo muy valiosa y evidenciada en la Institución. Espero que esta experiencia motive e identifique aún más a nuestra Oficina. Como siempre decimos, enfoquémonos en obtener el ciento diez por ciento, para poder llegar al cien por ciento y lograr nuestras

metas propuestas, y que sea el inicio de muchos proyectos, el mejoramiento del servicio brindado, demostrando quiénes somos y el valor de nuestro trabajo.

Muchas gracias a cada uno de mis compañeros, que ya fueron mencionados desde el inicio; tenía aquí como para decir el nombre de cada uno, porque para mí cada uno de ellos es muy importante y formamos un equipo. Para finalizar, quisiera leerles un correo electrónico que recibimos el día de ayer, entre muchas otras felicitaciones que conmueven y refuerzan ese sentimiento que nosotros tenemos hacia la comunidad universitaria.

Este correo electrónico es suscrito por la señora Magbis Rodríguez, del Recinto de Golfito, que dice: "Buenos días, excelente noticia; felicito a todo el personal por este tan merecido logro; de verdad, esta unidad es ejemplar por su dedicación, atención esmerada, su humanidad y su eficiencia intachable. Es un honor y privilegio contar con ustedes. Los felicito de corazón".

Esto, para nosotros, sencillamente es la evidencia de que estamos haciendo un trabajo con excelencia. Espero que cada uno de mis compañeros y en mi opinión propia así lo corresponda la Institución completa. Muchas gracias.

- **Marcha universitaria**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –Les solicito ponerse de pie para entonar la *Marcha universitaria*, cuya letra la tienen en el programa de mano.

- **Clausura de la sesión**

MAESTRA DE CEREMONIAS: –La señora directora del Consejo Universitario procederá a clausurar esta sesión.

DRA. TERESITA CORDERO: –Muchas gracias a todos ustedes y felicitaciones. Se levanta la sesión.

A las quince horas y cuarenta y nueve minutos, se levanta la sesión.

Dra. Teresita Cordero Cordero
Directora
Consejo Universitario

NOTAS:

1. Todos los documentos de esta acta se encuentran en los archivos del Centro de Información y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario, donde pueden ser consultados.
2. El acta oficial actualizada está disponible en <http://cu.ucr.ac.cr>

